



# 新郷ありがとう小学校

HP…<http://awara-kyouiku.jp/~shingou/>

学校だより第11号  
平成28年8月30日  
あわら市新郷小学校

夏休みが終わり、子どもたちが元気に登校してきました。今年は、オリンピックの話題でご家庭での会話ははずんだのではないのでしょうか。夏休み中、大きな事故なく授業再開を迎えられたことがなにより幸いです。

前期後半から冬休みまでは、1年のうちで最も長く、多くの行事を予定しています。体育祭、稲刈り、自然教室、マラソン大会、学習発表会等、子どもたちが活躍する姿をお伝えできます。特に、新郷小学校での最後の活動でもあり、思い出深い活動としていきます。保護者の皆様には、これまで同様にご協力をお願いします。

## ありがとうございました

8/21(日)に、PTA 奉仕作業を実施しました。保護者のみなさまには多数ご参加いただき、グラウンドが見違えるようにすっきりとしました。体育祭に向け、気持ちよく練習に取り組みます。本当にありがとうございました。



校舎内の窓も、大変きれいに なりました。

## 夏休みスケッチ…がんばりました

ラジオ体操…ノーベル賞科学者野依良治博士は、「人間として拠って立つところは何かといえば、体力、気力、これはきわめて重要なことです。」「体力が学力を支える。」と主張しています。子どもの体力のものは、早寝早起きと食事です。夏休み前より、早起きだった子もいるのではないのでしょうか。保護者の方々も多数のご参加でした。

ありがとうございました。  
(河間区)



## 学習会…学年別で集中して取り組みました



## 本荘公民館「音楽のつどい」…2～6年生の10名の



児童が新郷小学校応援歌「夢の風船」をさわやかに歌いました。



本荘子ども園児

本荘小6年生児童

## 北越ブロックへき地複式学級校児童交歓会

- …福井市の複式学級校の児童と、交流しました。
- ・福井市美術館「竹久夢二展」・セーレンプラネット

夢二画のぬりえ



他校児童とグループ作り



カヌーポロ…4～6年生17名が、夏休みの入るとともに練習を開始しました。はじめての4年生も、日を追うごとにカヌー操作がうまくなりました。大会当日も、最後まで力を出し切ることができました。特に、5・6年女子チーム「グッバイ新郷」は、予選リーグで大敗したチームとの決勝を粘り強く戦い、延長で制するというすばらしい姿を見せてくれました。

指導いただきました林先生、応援の保護者のみなさま、ありがとうございました。



こどもタイムズ…福井新聞の「こどもタイムズ 8/14(日)」に新郷小学校の記事が掲載されました。

キ★ラ★リ学校じまん

新郷小学校応援歌「夢の風船」を全員で歌う姿とともに、その紹介が1面に大きく出ています。また、記事を読まれた「一途」さんのブログに、メッセージがありましたので紹介します。

あの小さかった子が、3年もたつとこんなに大きくなるのかと、勝手に親戚のおばちゃんみたいに涙ぐんじゃってます。><本年度いっぱい休校となり、本荘小学校と統合されるのですが、新郷小学校のみんなが持っている「優しさは宝物」。本荘小学校のお友達にもたくさん渡してあげて欲しいなと思います。

この歌が、新郷っ子の励みとなってくれますように♪^^

こども記者レポート

6年生記者5人の取材レポートです。「本荘小との合同学習」「リレーマラソンランナーを応援」「カヌーポロ大会」の3つのニュースです。(3面)



新郷小学校お泊り会…8/6・7(土・日)と、防災体験を兼ねた学校お泊り会がありました。

保護者有志の「ありがとう新郷校特別委員会」が最後の1年に、少人数であるがゆえにできる体験をとの思いで企画されました。大人は食事準備等の手順を示すだけにし、あとはできるだけ子どもたちの力で活動させることを大切にしていました。

不便な中で、やりたいことを抑えることや普段やらないことをするなど、いろんな”我慢”を感じる場面があったと思います。

保護者のみなさまも、手や口を出したいところを我慢し、子どもたちの様子を見守ります。

素晴らしい活動を、ありがとうございました。

(流し麦とろめん)



麺をゆでる (夏の雪合戦)



竹で水路組み立て



(朝食でおにぎり)

(おいしかったスイカ)



自分の手で握り使った食器も自分で洗う



(清掃)



始まりよりも、きれいにするぞ!



新郷小・区民合同体育祭  
9月18日(日)午前8時30分開会  
新郷小学校グラウンド※雨天順延  
お楽しみ抽選会12時15分から